Studio
22 m?
Réf. 1859 YC

149 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Idéalement situé a deux pas des commodités, des plages et du Palais
des Congres, dans une belle résidence de style Haussmannienne avec
digicode, trés joli studio exposé plein sud de 22.18 m?2 (Loi Carrez).ll se
compose d'une entrée, un séjour lumineux avec cuisine s'ouvrant sur
une vue dégagée sur verdure et sur la ville de Cannes.Salle de douche
avec toilette.Un parking a vélo a I'arriere de la résidence.Un parking
public situé a proximité offrant des tarifs préférentiels pour les
résidents.Acces gare et Croisette rapides par souterrain piéton en bas

de la résidence.Une cave compléte ce ...

Ideally located just a stone's throw from amenities, beaches and the Palais des
Festivals, in a beautiful Haussmann-style residence with digicode, very attractive 22.
18sgm studio apartment, south-facing (French Carrez Law).lt comprises an
entrance hall, a bright living room with kitchen opening onto an uninterrupted view
over greenery and the town of Cannes.Shower room with toilet.Bike parking at the
rear of the residence A nearby public car park offering preferential rates for
residents.Rapid access to the station and Croisette via a pedestrian underground

passage at the bottom of the ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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